

Jeudi Saint(1 er Avril)

Souvent dans nos paroisses, il est possible de rester un moment devant le Saint Sacrement exposé après la célébration du dernier repas. Essayons d'en faire un temps de cœur à cœur avec Jésus.

Demandons-lui de venir mettre dans le nôtre quelque chose du vrai amour, celui qui pousse à donner sa vie pour les autres. Il n'y a que l'amour qui peut nous pousser à servir comme Jésus.

Nous pourrions essayer de nous remettre en mémoire les visages de frères ou de sœurs à qui nous avons rendu service. Demandons à Jésus de nous donner son regard sur eux spécialement et sur ceux qui souffrent.

Vendredi Saint (2 Avril)

Il n'y a que les chrétiens qui adorent un Dieu humilié comme Jésus.

Qu'est-ce que cela éveille en moi ? Qui donc est Dieu ? Comment est-ce possible que celui qui est le tout puissant accepte de vivre cela ?

Est-ce que cela ne m'aide pas à accepter certaines humiliations que d'autres me font subir en les offrant à Jésus en geste d'amitié ? en me mettant à côté de lui quand il tombe à terre, à l'image de Simon, qui a aidé Jésus à porter sa croix ?

Samedi Saint (3 Avril)

Devant Jésus mis au tombeau je peux penser à la détresse qui envahit ceux qui pleurent la mort de quelqu'un qu'ils aiment.

Peut-être que c'est mon cas et il se peut que je crie vers Dieu. Ce n'est pas mal si c'est pour être vrai avec lui et dire la souffrance qui est la mienne.

Rappelons-nous alors que pendant sa vie publique Jésus a été profondément ému devant cette souffrance : il a pleuré la mort de son ami Lazare.

Alors pourquoi aurait-il changé d'attitude aujourd'hui en me voyant ainsi éprouvé ?

En fait il a accepté de passer par la mort pour que je sois sûr que là aussi il est comme moi et avec moi. Alors je peux le laisser tout doucement me dire que ce n'est pas la fin de tout : avec lui je suis sûr que la vie sera la plus forte. Parfois aussi la mort a pu délivrer celui ou celle qui souffrait atrocement « Enfin il (elle) ne souffre plus » C'est alors un grand silence où on peut reprendre son souffle et penser à Jésus mis au tombeau mais pas pour y demeurer.

Avec lui une autre vie se prépare : rappelons-nous la petite graine enfouie dans la terre : elle va porter du fruit. C'est notre espérance. Demain nous allons le fêter.

Pâques (4 Avril)

Après avoir lu le dernier paragraphe du message du Pape (P72), avec mon téléphone j'appelle ou j'envoie un sms à mes proches pour partager un message d'espérance.

Joyeuse fête de Pâques

Alléluia ! Le Christ est vivant !